

# *Iraq incrementa exportaciones de crudo desde el Sur del país*

---



Bagdad, 1 ene (RHC) Las exportaciones petroleras desde el puerto de Basra, en el sur de Iraq, subieron en diciembre a una cota máxima de tres millones 535 mil barriles diariamente, dijeron fuentes del sector.

Esa cifra representa 535 mil barriles por encima de la registrada en el mes precedente.

Varios especialistas coincidieron en que ese país busca aumentar sus ventas de crudo desde su zona sur, a fin de compensar la paralización de envíos desde sus campos en Kirkuk, en el norte, después de recobrar el control de la región, que estaba en manos de combatientes kurdos.

Nuestro plan es seguir incrementando las exportaciones desde los campos del sur para compensar los envíos perdidos de Kirkuk, afirmó un experto de Basra Oil Company.

Iraq tiene una capacidad de producción de 4,8 millones de barriles de crudo por día, lo que lo convierte en el segundo miembro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), después de Arabia Saudita, con más de 10 millones de unidades.

Ese país árabe, que espera elevar a cinco millones de barriles la extracción diaria de petróleo, ha respaldado las reducciones del bombeo global de crudo que aplican la OPEP y un grupo de naciones no pertenecientes a esa agrupación, entre ellas Rusia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/151563-iraq-incrementa-exportaciones-de-crudo-desde-el-sur-del-pais>



**Radio Habana Cuba**